
[Moutons au jardin](#)

Olivier Cousson a créé l'association Moutontond à Roncherolles-sur-le-Vivier, lauréate de l'appel à projets agricoles de la Métropole.

Olivier Cousson pratique l'éco-pâturage depuis plusieurs années. *« Il y a presque quatre ans, j'ai créé l'association Moutontond à Roncherolles-sur-le-Vivier. L'idée est de proposer des moutons pour entretenir les jardins. Un plan de pâturage est mis en place en fonction du terrain : nombre de bêtes, périodicité, matériel, clôture... »*. En hiver, une centaine de brebis, 85 agneaux et quelques béliers occupent un terrain de sept hectares à Roncherolles-sur-le-Vivier. Le reste du temps ils sont accueillis sur une quarantaine de sites en rotation : des vergers partagés, jardins de particuliers, ceux des adhérents, des maisons de retraite ou même des lycées. *« Le lycée Galilée à Franqueville-Saint-Pierre accueille six brebis. Des lycéens gèrent l'enclos et les animaux. Cette année, il y a eu quatre naissances »*. L'association intervient également dans les écoles maternelles, primaires et des centres de loisirs pour expliquer l'écopâturage. *« Une dizaine de moutons sont installés sur une parcelle de l'écoquartier Flaubert à Rouen, afin d'éviter le développement d'espèces exotiques envahissantes. Les animaux restent dans cette prairie jusqu'en octobre »*.

Grâce à la subvention de l'appel à projets lauréats agricoles, l'association va investir dans un logiciel de suivi. *« Une sorte de carte géographique pour savoir en temps réel où se trouvent les animaux. Nous allons avoir aussi besoin d'un abri mobile pour dix animaux afin de les déplacer d'un jardin à l'autre. Tous les mois, les moutons doivent changer de lieu pour varier leur alimentation »*.

contact@moutontond.fr

[Plus d'infos](#)

Image

[View PDF](#)
2 minutes